



Sesión 12 - IV - 57

Aprobación de la minuta del acta anterior.

Aprobación de la relación de Cuentas semanales por un total de 18.437'58 pesetas.

Acto seguido se da cuenta de una comunicación del Ayuntamiento de la Bisbal trasladando el mercado semanal correspondiente al día 19 al día 18 de los corrientes.

De una instancia de D. Luis Duch Comas solicitando autorización para instalar seis mesas o veladores con sus correspondientes parasoles en la calzada del Paseo del Generalísimo frente al n.º 17 donde funciona el Salón de Te denominado RIVER CLUB. Se acuerda acceder a lo solicitado.

Asimismo se accede a autorizar la instalación de una vitrina en la fachada de la calle San Lorenzo en el establecimiento de confitería del Sr. D. Joaquín Comas Martí en las condiciones que solicita.

Igualmente se acuerda autorizar a D. José Antonio de la Vega Aristi en nombre de «Viajes López de Aro S. A.» para instalar una sucursal de dicha Agencia en la planta baja de la casa n.º 7 de la Rambla de José Antonio.

También se autoriza a D. Vicente Gandol Jordá para instalar una caseta de madera, durante la temporada de verano, en el mismo lugar y con las mismas condiciones de la temporada pasada.

Se autoriza a D. José María Nadal Sellares para instalar un rótulo anunciador en la fachada de la casa n.º 17 de la calle San Antonio M.ª Claret en las condiciones que interesa salvo por lo que respecta al saliente de 1'85 que deberá limitarse, en todo caso, a fin de que no sobrepase de la acera. También podría instalarse verticalmente, con la misma limitación.

Referente a la instancia suscrita por D. Juan Cribillers Batlle se acuerda concederle un permiso provisional para ocupar una cuadra del Matadero y efectuar las obras necesarias en la misma para su acondicionamiento e instalación de una cámara frigorífica, para la conservación adecuada de los despojos que trabaja, en el bien entendido que para la concesión definitiva deberá someterse a las condiciones que, previo estudio se le señalen.

A D. Isidro Juya Pijuán, en relación con la instancia que presenta solicitando ocupar varias cuerdas del Matadero se acuerda pueda ocupar dos nuevas cuerdas, aparte la que actualmente ocupa, con las condiciones que le serán señaladas.

Acto seguido y como consecuencia del estudio efectuado en relación con la asignación y utilización de las cuerdas existentes en el edificio del Matadero municipal, el destino que ha de darse a las mismas, precios de su arrendamiento, etc. etc. se considera de necesidad establecer unas Normas que regularicen de la mejor manera el uso normal y lógico de dichas dependencias, por lo cual se acuerda requerir a todos los actuales ocupantes de aquellas cuerdas, con excepción de las tres asignadas en locación, para que en el plazo de un mes, las desalojen, quedando todas ellas a disposición del Ayuntamiento, que posteriormente serán concedidas a cuantos las necesiten, a criterio de la Municipalidad, previo cumplimiento de aquellas Normas, y desde luego mediante contrato.

Seguidamente se acuerda darse por enterado de un escrito de la Jefatura de Obras Públicas de Gerona relativo al estado en que se encuentran las defensas de la playa y forma y circunstancias de la ejecución de las obras que precisan.

Quedar asimismo enterado de un escrito recibido del Sr. Delegado en Gerona del Colegio Oficial de Arquitectos de Cataluña y Baleares, adjuntando declaración formulada por el Arquitecto D. Valentín Valls Serra en el sentido de que no asume la dirección de las obras que tiene en pro-

Club Guixolense de Ajedrez.— Para premiar a los jugadores que toman parte en el actual Campeonato local, la importante casa MARTINI & ROSSI, ha enviado una caja conteniendo 12 botellas de sus acreditados aperitivos.

Asimismo, ANTONIO RIBOT e HIJO representante en nuestra ciudad del acreditado COÑAC TERRY ha ofrecido media docena de botellas de tan apreciado licor.

La junta Directiva del Club, agradece a ambas firmas el apoyo que, año tras año, vienen prestando a los campeonatos locales.

La bella fiesta montañera del «Montclar».— Cuando nuestro dietario debe cerrarse, por esa ineludible exigencia que son las horas y los días, está pronto a iniciarse la marcha hacia la cumbre del «Montclar» donde tendrá lugar la bella fiesta montañera con la bendición y colocación en su hornacina labrada en la roca, de la imagen del Santo Patrono de los Excursionistas, San Bernardo de Mentón.

En el momento de redactar estas líneas, es enorme el entusiasmo reinante en nues-

tra ciudad, y sabemos también que subirán allí excursionistas llegados de lejos, así como una nutrida representación del Centro Excursionista de Cataluña.

La fiesta promete ser fervorosa y bella; el cielo está de un azul delicioso y las nubes no son muy numerosas; el sol lanza ya calurosos rayos y en el ánimo de las gentes está un pensamiento: mañana a las 7 en la Plaza del Monasterio, para subir al «Montclar» y desde allí gozar un panorama magnífico, pasar una bella jornada, y elevar el espíritu hacia Dios, porque la contemplación de la naturaleza eleva siempre aunque no queramos, hacia su creador que es Dios.

La fiesta de «Pasquetas» en Castillo de Aro.— En el vecino pueblo de Castillo de Aro, celebróse el pasado Domingo la tradicional fiesta de «Pasquetas» con diversos actos, entre los que anotamos un solemne Oficio por la mañana, seguido de una sardana. Por la tarde audición de sardanas y seguidamente concurrido baile y por la noche concierto y baile.

Por la tarde asistieron a la fiesta buen número de

yecto consistentes en una vivienda económica, situada en la c. Castillo de Aro n.º 36, propiedad de D.ª María Pou Bosch, por lo que para la debida legalización se requerirá el nombramiento de Arquitecto Director. En consecuencia se acuerda comunicar a D.ª María Pou Bosch que para continuar dichas obras deberá proceder al nombramiento del nuevo Arquitecto Director comunicándolo a este Ayuntamiento.

Procedentes de la Comisión M. I de Fomento se aprueban los permisos de obras concedidos a D. Narciso Calvet Bou en la que solicita abrir una puerta en la fachada de la casa sita en c/ Travesía de la Cruz sin número correspondiente a la calle de la Cruz N.º 54.

A D. Juan Pijuán Coll para empalmar a la alcantari-lla general las aguas residuales procedentes de la casa señalada con el N.º 17 de la c/ San Pedro.

A continuación se acuerda pase a informe del Sr. Arquitecto asesor y Comisión M. I. de Fomento el Proyecto suscrito por D. Juan Balmaña Canet para instalar un «Camping» en terrenos de su propiedad emplazados en el «Manso Balmaña».

En estudio las normas que han de regular el servicio de vigilancia y aparcamiento de coches se acuerda que por los Sres. Secretario e Interventor se informe separadamente.

TAPICERÍA Y MUEBLES

— Estilo - Renacimiento - Colonial - etc. — Moderno etc.

JUAN CASELLAS

Talleres: Rda. Fernando Puig, 12 - Tel. 1411 () Exposición: Rda. S. Antonio M.ª Claret, 27 - Tel. 2623 GERONA - Domingos: C. Santa Lucia, 23 S. FELIU DE GUIXOLS